

LA INICIATIVA SE SUMA A OTRAS BAJO ESA MISMA MODALIDAD, COMO ÓPTICA, LIBRERÍA Y LAS CUESTIONADAS FARMACIAS:

En medio de proceso judicial contra Daniel Jadue, Recoleta estrena su "funeraria popular"

Nueva autoridad comunal aludió a un "legado" de su antecesor y defendió esa forma de gestionar servicios y prestaciones para la comunidad. También se anunció que se cumplirá con el programa de gobierno.

EQUIPO DE CIUDAD

La Municipalidad de Recoleta continúa con su política de activar servicios y prestaciones a los que denomina populares. Esto, mientras Daniel Jadue (PC) actualmente se encuentra inhabilitado de ejercer el cargo de alcalde por encontrarse formalizado y con la medida cautelar de prisión preventiva, en el marco del proceso judicial por el caso Farmacias Populares.

En la causa se imputan delitos como fraude al fisco, cohecho, estafa, administración desleal, entre otros.

Pese a ese escenario, a la óptica, librería y cuestionadas farmacias, ayer se sumó la inauguración de una "funeraria popular", la que programó para esta mañana el inicio de su atención al público.

El alcalde suplente electo de Recoleta, Fares Jadue (PC), recordó a su antecesor con motivo del lanzamiento: "Es un proyecto que partió con Daniel Jadue".

También recaló que "repre-



senta parte del legado de él. (Vamos a) seguir con el compromiso firme de cumplir el programa de gobierno comprometido (...) hasta el 6 de diciembre".

"La ley faculta a las municipalidades para prestar servicios regulados por ordenanza, por lo tanto, estamos cumpliendo una función pública imprescin-

dible para el bienestar de la población", añadió sobre la viabilidad del proyecto.

Defensa de un modelo y el rol del Cementerio General

Asimismo, el edil aludió a que en los últimos años, en Re-

coleta fue creado "un modelo de gestión local y de servicios populares, del cual orgullosamente hoy (ayer) inauguramos uno más".

Desde la administración del Cementerio General, que es parte del municipio, se indicó que la iniciativa ocupará terrenos que son municipales.

"Vamos a tener capacidad

diaria de realizar servicios", se aseguró.

Uno de los compromisos de la iniciativa es entregar servicios un 45% más baratos en comparación con los actuales precios de mercado.

Se incluyen servicios a adultos mayores, párvulos y difuntos con tallas especiales, además del tipo de sepultura, nichos y cremaciones. Asimismo, el retiro del cuerpo, velatorio, traslados y adicionales, como libro y tarjetas de condolencias.

Discurso.

El alcalde electo de Recoleta, Fares Jadue (PC), ayer recordó a su antecesor durante el lanzamiento de la iniciativa.

No habría desembolsos superiores a \$700 mil

Para sepulturas, por ejemplo, fueron anunciados ahorros de hasta \$320 mil, dependiendo del tipo de nicho. Para las cremaciones, los descuentos superarían los \$261 mil.

Mientras que los habitantes de escasos recursos de la comuna, que cuentan con Informe Social, no tendrían que incurrir en desembolsos superiores a \$700 mil.

"Es un espacio significativo hacia la equidad y dignidad. Queremos asegurar que cada familia tenga acceso a servicios funerarios justos, sin importar su situación económica", dijo Fares Jadue. ■